

*Albert Gasser*

Edwin Kaiser (1908–1988) aus Schellenberg war von 1941–1959 als Vikar und Pfarrhelfer in Winterthur-St. Marien tätig, anschliessend als Pfarrer in Triesen bis 1976.

Josef Beck (1918–1991) aus Planken wechselte nach diversen Tätigkeiten als Vikar und Spiritual in Zürich als Seelsorger nach Ilanz, kam 1952 als Spiritual und Lehrer ins Institut St. Elisabeth nach Schaan. Dann zog es ihn 1974 wieder als Vikar nach Affoltern am Albis.

Der aus Mauren stammende Friedrich Kaiser (1919–1986) war lange Zeit Vikar in Zürich-Altstetten, während kürzerer Zeit Kaplan in Glarus und Pfarrer in Niederurnen, bevor er 1965–1986 seine eigentliche Lebensaufgabe als Pfarrer in Schaan übernahm.

Ernst Nigg (geb. 1920) aus Balzers wirkte von 1947–1958 als Professor und Präfekt am Kollegium Maria-Hilf in Schwyz und war viele Jahre Präsident der Alt-Curiensis, einer Sektion des Schweizerischen Studentenvereins. Dann war er gerüstet für seine Aufgabe als Schulkommissär und Religionslehrer in Vaduz. 1990 wurde er Domherr.

Engelbert Wolf (geb. 1922) aus Vaduz war von 1948–1953 Vikar in Kloten, nach vielen Jahren als Hofkaplan in Schaan kehrte er in den Kanton Zürich zurück, als Vikar in Dietikon von 1969–1971, wirkte von 1971–1982 als Pfarr-Rektor in Gossau und von 1982–1990 als Pfarrer von Turbenthal.

Josef Lampert (geb. 1935) von Triesenberg war von 1962–1967 Vikar in Rüti-Tann, anschliessend von 1967–1972 Vikar in Dübendorf, von 1972–1982 Pfarrer in Hombrechtikon, dann Pfarrer in St. Moritz Bad von 1983–1991, anschliessend Pfarrer in St. Moritz von 1991–1996 und seit 1996 Pfarrer in Arosa. Ab 1. Januar 1999 ist er Vizedekan des Dekanates Chur.

Der gegenwärtige Pfarrer von Vaduz und langjährige Dekan von Liechtenstein, Franz Näscher (geb. 1938) aus Gamprin, absolvierte seine ersten pastoralen Einsätze von 1965–1975 in Siebnen.

Sein Pastoralassistent und Diakon Peter Vogt (geb. 1948) aus Balzers war von 1975–1990 nacheinander in Bülach, Kerns und Siebnen als Laientheologe tätig.

Wilfried Vogt (geb. 1952) aus Balzers wirkte 1983–1986 als Pastoralassistent in Bülach und Alpnach.

Kurt Vogt (geb. 1962) aus Balzers ist nach kürzeren Aufenthalten als Pfarrhelfer in Altdorf und Vikar in Winterthur-St. Peter und Paul seit 1992 Pfarrer in Stäfa.